



輝け六輪っ子



六輪小学校だより

令和7年3月24日発行



1年間のご協力に御礼申し上げます

令和6年度も、残りわずかとなりました。去る3月19日（水）には、多くのご来賓や保護者の方に見守られ、無事卒業式を終えることができました。6年の長きにわたり、卒業生に対し多大なるご支援をいただきましたことに、改めて感謝申し上げます。

今年度は、「感・考・行を大切にして、主体的に学び合う六輪っ子の育成」という学校教育目標のもと教育活動を行ってまいりました。地域の皆様に温かく見守っていただいたお陰で、大きな事故なく、子どもたちは伸び伸びと成長することができました。本当にありがとうございました。

新1年生体験入学【2月6日（木）】



今年も、4月に入学予定の新1年生が、六輪小学校で体験入学を行いました。はじめに、現1年生が歌や演奏の発表と、音読劇の発表を行いました。1年間学習したことを生かし、一生懸命発表することができました。その後、新1年生の手を引き、校内を探検したり、一緒に遊んだりしました。現1年生は、やさしく話しかけたり、学校内を説明したりして、お兄さんやお姉さんとしての自覚が少しずつ芽生えてきたようです。新1年生が安心して希望あふれる入学式を迎えられるよう、準備を進めてまいります。

地域ボランティアの方への感謝の会【2月26日（水）】



2月26日（水）、6年生を送る会に先立って、地域ボランティアの方への感謝の会を行いました。6年生が全校児童を代表して手作りのメッセージと首飾りをお渡しました。その後、6年生を送る会にも引き続きご参加いただき、子どもたちが企画・運営する会をご覧いただきました。

いつも温かなまなざしで子どもたちを見守ってくださり、誠にありがとうございます。

6年生を送る会【2月26日（水）】

「新入生を迎える会」で手を引いて入場した1年生に、今度は6年生が手を引かれて入場し、6年生を送る会が始まりました。1年生から学年ごとに、感謝の言葉や歌、ダンス、クイズ、寸劇、スライドやリコーダーの演奏などを披露しました。どの学年も、お世話になった6年生に対する感謝の気持ちを精一杯伝えていました。教職員からスライドによるメッセージを伝えた後、6年生担任から6年生児童への熱い思いを直接伝えました。

最後に、6年生から、クイズと歌の出し物がありました。在校生と卒業生の、お互いに対する温かい気持ちにあふれた、すてきな会となりました。



新しい児童クラブが完成しました



6月から工事をしていた新しい児童クラブが完成しました。本格運用は4月からとなります。3月29日（土）には、完成を祝う式典（9：00～）と、施設見学会（10：00～11：00）が行われます。施設見学会は自由に参加できるとのことですので、よろしければお立ち寄りください。

また、児童クラブ建設に併せて、西門北側の生け垣が伐採されました。環境ボランティアの田中さんが、外から見ても美しいようにと、南館西側に新たに庭園を整備していただきました。子どもたちのために、いつもありがとうございます！

六輪小学校だより「輝け六輪っ子」は、学校ホームページにも掲載しています。ぜひご覧ください。（<http://www.inazawa-aic.ed.jp/eroks/index.html>）



↑六輪小HP